

AUX URNES CITOYENS

ÉLECTIONS
RÉGIONALES
6 - 13
DÉCEMBRE
2015



AVEC AURÉLIEN VÉRON ET KARINE MADAR,
REPRENEZ LE POUVOIR,
FAITES LA RÉVOLUTION PAR LES URNES
VOTEZ POUR VOUS !

AVEC AURÉLIEN VÉRON ET KARINE MADAR, REPRENEZ LE POUVOIR, FAITES LA RÉVOLUTION PAR LES URNES VOTEZ POUR VOUS !

**+35% D'IMPÔTS
+130% DE DETTE DEPUIS 2007
ET DIX FOIS TROP D'ÉLUS. STOP !**

Le déclassé guette notre région : dépassée par Londres, Bruxelles et même... Bratislava en richesse par habitant, l'Île-de-France doit retrouver son rang de première capitale européenne. Libérons-la de l'idéologie planificatrice des professionnels de la politique qui persistent à gérer nos vies et nos entreprises à notre place avec des résultats déplorables en termes d'activité et d'emplois.

Simplification, transparence et réforme du fonctionnement de la région sont les recettes pour rendre son dynamisme à l'Île-de-France. Non pas avec toujours davantage d'argent public – et d'impôts – mais simplement une meilleure organisation. Par ailleurs, un tiers du budget de la région ne concerne pas ses missions. **Recentrons son action sur l'emploi, les transports et la formation** secondaire et professionnelle.

MOINS DE GRAS, PLUS DE MUSCLE POUR UNE RÉGION AGILE.

Le Conseil régional compte 209 élus. En comparaison, le **Grand Londres ne compte que 24 élus.** Le mille-feuille territorial d'Île-de-France est plus indigeste que jamais avec ses 1281 communes, 113 intercommunalités, 8 départements auxquels viennent s'ajouter la Métropole du Grand Paris et la Société du Grand Paris. N'ajoutons pas mais substituons la Métropole du Grand Paris à d'autres collectivités. Exigeons aussi la fin du cumul des mandats et des fonctions des élus. Soulageons les Franciliens de ce fardeau institutionnel bien trop dépensier. Enfin réduisons le nombre d'élus dont nous attendons **l'exemplarité en termes d'éthique et de transparence.**

REMETTRE DE L'ÉTHIQUE EN POLITIQUE !

AGISSEZ : VOTEZ !

#1. REPRENEZ LA MAIN SUR VOTRE RÉGION AVEC LA VOTATION

Avec le Referendum d'Initiative Régionale, vous aurez un vrai levier démocratique pour valider et proposer des projets structurants pour la région. Nous proposons de rendre systématique le vote référendaire annuel de toute hausse d'impôts locaux ou de toute dette nouvelle impliquant les générations futures. Cet outil permettra de **dépasser le clivage stérile droite-gauche** en donnant aux citoyens un véritable droit d'orientation ou de veto sur les décisions des élus.

#2. UBÉRISEZ LES TRANSPORTS

Ne soyez plus de simples « usagers », soyez respectés en tant que clients des transports en commun. Minés par les syndicats, gérés sans vision, délabrés, les emprunter chaque jour est un calvaire. Pour **augmenter et améliorer le nombre de lignes de bus** (navettes, express...) pour répondre à vos besoins avec fiabilité, **ouvrons les lignes de transports à la concurrence.**

Stoppons la **planification ruineuse du métro du Grand Paris** (avec quel argent ?), inadaptée et déjà obsolète avec **l'arrivée de nouveaux transports « agiles »** (bus et navettes, voitures propres, partagées et, un jour proche peut-être, sans chauffeur).

**RECONSTRUISONS UNE RÉGION OUVERTE ET DYNAMIQUE,
À L'IMAGE DE SES HABITANTS.**



@AuxUrnesCitoyens | www.auxurnescitoyens.fr | contact@auxurnescitoyens.fr

